



実りの秋となりました



朝夕は、肌寒さを感じるものの日中は何をするのに、適した好季節になりました。さて、2学期も半ばを過ぎ、実りの秋を迎えようとしています。3年生の子どもたちは、一生懸命学習に取り組んだり、落ち着いて学校生活を送ったりすることができています。2学期後半も、その実りをさらに大きく育てられるように、努めていきたいと思えます。引き続きご支援ご協力をよろしく願います。

ゲストティーチャーを招いての体験と学習



1 10月2日 久保 修さんとの交流

総合的な学習の時間に、久保修さんをお招きしての人権学習を行いました。障がいについて詳しくお話を聞くなかで、「障がいは不便だけど、不幸ではない。」という言葉が印象的でした。子ども達の人権感覚を養う貴重な時間になりました。

2 10月8日 社会科「農家の仕事を知ろう」

社会科の学習の発展として、阿波市の農業振興クラブ「^ゴッ^ツソ^オ阿波」の方に農家の仕事についてお話をいただきました。なすが苦手な人でもおいしく食べられるなすを作りたいという想いや、美～なすの特徴や育て方などについて、教科書では学べない学習をすることができました。

お知らせ



- ・運動会は11月2日(土)実施予定です。運動会についての詳細は、これまでに学校から出した案内、また今後の文書(マチコミメールも含む)等の情報を参考にしてください。
 - ・運動会の参加賞として、算数の学習に使うコンパスをお渡ししています。
 - ・運動会当日の服装についてお知らせいたします。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。
 - 体操服(上)長袖、半袖どちらでも可。半袖は、白のTシャツ(ワンポイント可)
 - 〃 (下)長ズボン、ハーフパンツ(黒、紺とする)
 - 運動靴(運動に適したもの)
- ・11月6日(水)に予定していました消防署見学ですが、11月18日(月)に変更させていただきます。消防本部を見学させていただき、消防車や救急車、消防士が実際に着ている消防服など、自分たちの目で見て多くのことを学んで来ようと思えます。

